

Todesanzeige und Danksagung

In aller Stille haben wir von unserer lieben

Sylvia Müller-Hüber

28. September 1953 bis 19. Juli 2015

Abschied genommen. Sie ist in Bern nach langem, schwerem Krebsleiden gestorben.

Die Urne wurde im engsten Familien- und Freundeskreis beigesetzt.

Ein besonderer Dank geht an Dr. E. Bärtschi, Dr. M. Hauser, PD Dr. U. Oppitz, Dr. U. Zimmermann, Dr. M. Reinhard, Frau C. Aebi und an alle weiteren involvierten Ärzte, an das Palliativ-Pflegepersonal der Klinik Beau-Site, Frau H. Brügger sowie an Sylvias liebe und treue Freundinnen.

Anstelle von Blumen oder anderen Spenden denken Sie bitte an die Krebsliga in Bern, Postkonto 30-22695-4.

3084 Wabern, Gossetstrasse 40, im Oktober 2015

Urs und Christoph Müller